

EGLISE ORTHODOXE D'ESTONIE
VISITE DU PATRIARCHE OECUMENIQUE
(4 au 11 septembre 2013)

Tallinn (Estonie)
Mercredi 4 septembre 2013 (15 h 30)

Réaction du Patriarche œcuménique de Constantinople Bartholomée à la situation en Syrie.

Interrogé par les journalistes à son arrivée à Tallinn (Estonie), où il effectue un voyage officiel et une visite pastorale d'une semaine, le Patriarche œcuménique de Constantinople Bartholomée a déclaré « qu'en Syrie, la situation était tragique pour tous les habitants, et pas seulement les Chrétiens, à commencer par les femmes et les enfants. Nous prions pour que la situation terrible de guerre cesse et pour que la paix arrive au cœur des hommes et en Syrie ».

« Nous souhaitons une résolution rapide pour sortir de cette impasse et parvenir au printemps arabe, un printemps arabe réel et pas seulement une formule toute faite de politologues ». « Nous souffrons », a-t-il ajouté, « pour les deux métropolitains (orthodoxe et copte-syriaque) qui sont pris en otage depuis le 22 avril 2013 et dont on ne sait rien aujourd'hui, ni même s'ils sont encore en vie ou s'ils sont morts. Nous prions et nous faisons appel à tous les pouvoirs politiques, civils et religieux pour qu'ils sauvent ces deux hommes ».

Jean-François JOLIVALT, pour EAÕK